

## Joaquín Miranda, aspirante a presidir el Grupo: «Es ilusionante»

El actual tesorero confirma su candidatura para suceder a Antonio Corripio, y Sarasola se decidirá a finales de semana

Pablo Palomo

Pistoletazo de salida a la carrera para elegir un nuevo presidente o presidenta para el Grupo Covadonga. El actual tesorero, Joaquín Miranda, cuyo nombre llevaba sonando ya desde hacía varias semanas —tanto que, hasta el actual presidente, Antonio Corripio, le había animado en público a presentarse a las elecciones—, ha confirmado ya que presentará una candidatura para tomar las riendas de la entidad deportiva. Miranda lleva casi ocho años siendo tesorero, el mismo tiempo que suma Corripio en la presidencia. Es de esperar, por tanto, que en el caso de ganar los comicios siga una línea continuista con la marcada por el actual dirigente. A falta de confirmarse de forma oficial, rivalizará con José Carlos Sarasola, exportavoz del grupo municipal de Ciudadanos durante ocho años. El exconcejal tiene pensado confirmar su candidatura, como muy tarde, a finales de semana.

«Me lo ha pedido tanta gente, es tan ilusionante que no podía decir que no», afirmó ayer Joaquín Miranda tras oficializar su candidatura. Miranda ha tenido un papel importante en las dos juntas directivas de Corripio. Ha sido el encargado de las cuentas del club y era la persona autorizada en las asambleas de socios para desglosar los datos económicos y los balances. Le ha tocado gestionar, como al resto de la directiva, la parte pecuniaria en los complejos momentos de la pandemia. Otro de sus retos, en el caso de imponerse en las elecciones, será la de sacar adelante el plan director del club que ya dejó enfilado en su último mandato Corripio. Otro será el de encauzar las relaciones con el gobierno local a raíz del asunto del anillo navegable y la reubicación de la sección de piragüismo, que ahora se encamina hacia la zona del Acuario.



Arriba, Joaquín Miranda y, sobre estas líneas, José Carlos Sarasola. | J. P. / A. G.

Miranda es además trabajador del Ayuntamiento. Está integrado, tal y como consta en su currículum en internet, desde hace 33 años en el departamento de Orientación Laboral, del que es actualmente jefe. Además, ha sido director de Programas de promoción y desarrollo empresarial, así como director general de Gijón Turismo entre 2004 y 2008. Es licenciado en Ciencias

Económicas por la Universidad de Oviedo y tiene dos másters. Uno, por la Universidad de Oviedo en Desarrollo Local y otro, en Marketing Comercial, por el Instituto Directivos de Empresa. Su candidatura a presidir el Grupo Covadonga venía fraguándose desde hacía varias semanas. De hecho, Corripio, en un encuentro reciente con veteranos del Grupo organizado por Sergio Puente y al que asistió la alcaldesa, Carmen Moriyón, le animó a dar un paso adelante. «Es honesto y trabajador, ojalá se anime a dar el paso», manifestó el actual presidente sobre Miranda.

Su probable rival será José Carlos Sarasola. El portavoz de Ciudadanos en el Ayuntamiento lleva perfilándose para presentar una candidatura desde hace meses, tal y como desveló LA NUEVA ESPAÑA. Sarasola aún no ha confirmado que se vaya a presentar, pero sí con la misma idea. «Estoy contento con la cantidad de gente que me está animando, pero es una decisión que me afecta a mí y a mi familia», expresó ayer el exconcejal, que está terminando de reunir sus últimos apoyos. Su decisión, explicó, la dará a conocer antes de la asamblea extraordinaria para oficializar las candidaturas, que está fijada para el próximo 15 de febrero. La idea que tiene es la de tenerlo completamente decidido para finales de la presente semana o, a los más tardar, para principios de la que viene.

No está ni mucho menos claro que las de Miranda y Sarasola vayan a ser las únicas candidaturas. Desde hace unos días suena también el nombre de Jaime Viña, el socio que impulsó junto a otros tres una moción de censura contra Corripio. Tampoco está descartado que pueda salir otra candidatura en los próximos días de cara a unas elecciones que, aunque sin fecha, se esperan para la segunda quincena de marzo.

## «Cambia el empresario, no el objetivo», dice el gobierno local de tener un hotel en Cimadevilla

El edil de Urbanismo garantiza celeridad en la tramitación de los cambios urbanísticos para un proyecto «del que no conocemos el detalle»

R. Valle

«Lo que sabemos es que hay un cambio de propiedad pero no de objetivo. Así que no supone un contratiempo. Se mantiene la construcción de un hotel allí; que un empresario haya depositado 2,4 millones para lograrlo es una muestra de compromiso y firmeza bastante importantes». Así se encaja desde el Ayuntamiento de Gijón, en palabras de su concejal de Urbanismo y portavoz del gobierno, el forista Jesús Martínez Salvador, el movimiento que ha supuesto un cambio de liderazgo empresarial, desvelado por LA NUEVA ESPAÑA, acerca del proyecto de construcción de un establecimiento hotelero en la antigua sede de la Autoridad Portuaria.

La apuesta del actual gobierno por tener allí un hotel es firme y para ello se seguirá adelante con las tramitaciones urbanísticas necesarias. Empezando por una modificación del plan especial de Cimadevilla que permita el cambio de calificación para poder usar el viejo inmueble portuario. «Independientemente del detalle del proyecto, que no conocemos, esa modificación es imprescindible. La tramitación urbanística hay que hacerla en cualquier caso y la haremos con la mayor celeridad posible», indicó.

«Siempre vimos con buenos ojos la instalación de un hotel de cinco estrellas en esa ubicación. A nivel de ciudad nos permite aspirar a traer ese turismo de calidad que siempre se intenta captar. Para conseguir que venga ese tipo de turista tienes que tener los recur-



Jesús Martínez Salvador.

sos que buscan y evidentemente un hotel de cinco estrellas va en esa línea», concreto el concejal forista.

Martínez Salvador comprometió la apuesta de su gobierno por este proyecto, con los cambios urbanísticos que conlleva, y la contrapuso a «invenciones y cuestiones disparatadas de otro tipo como proponer hoteles de muchas alturas en Naval Gijón» en referencia a la sugerencia del PSOE de revisar la ficha urbanística del PGO sobre el suelo del antiguo astillero donde el uso hotelero se limita a las plantas bajas.

## José María Pérez, nuevo directivo de la firma Futuver

José María Pérez, Josechu, quien fuera concejal de Gijón y diputado de Asturias en las filas del PSOE, acaba de incorporarse al equipo directivo de la compañía tecnológica Futuver como director corporativo. Con sede en Gijón Futuver es una compañía internacional y el fichaje de José María Pérez tiene que ver con su plan de crecimiento tanto a nivel nacional como internacional. Futuver tiene su sede en el Parque Científico y Tecnológico, un espacio de impulso económico para la ciudad que Pérez ayudó a poner en marcha y consolidar durante sus años en los equipos de gobierno de Gijón. Tras abandonar la primera línea de la política, Pérez siguió su trayectoria profesional en el ámbito privado como director general corporativo de La Cooperativa.



José María Pérez.

## Un plan de control integral para 2.000 gatos callejeros

Gijón tiene contabilizadas 198 colonias felinas que suman unos 2.000 gatos callejeros de los que solo la mitad están esterilizados. Para que la esterilización sea efectiva hay que elevar ese porcentaje por encima del 80%. Los números salen de un estudio elaborado por los nuevos responsables del área de Bienestar Animal, dependiente de la concejalía de Medio Ambiente encabezada por Rodrigo Pintúeles, que anunció ayer un plan de choque tras reunirse con representantes de Gijón Felino, Portucast, Jove Gatuno y la Fundación Protectora de Animales. «Un plan de control y gestión ética de las colonias felinas urbanas para eliminar cualquier riesgo de problema en materia de salud tanto pública como de los animales».

## IU solicita no usar material pirotécnico contra los estorninos

El portavoz municipal de Izquierda Unida (IU), Javier Suárez Llana, pedirá en comisión, y a petición de colectivos vecinales, que el Ayuntamiento renuncie a utilizar material pirotécnico como método para ahuyentar a los estorninos en el parque de Isabel la Católica. Recuerda Llana que el plan de uso del parque otorga una especial protección a las aves migratorias y «prohíbe producir ruidos no tolerables por la fauna».